

Son los Consejos de Cuenca Espacios de Concertación Social: CONAGUA

- El director general de la Conagua invitó a redoblar esfuerzos a los presidentes de los Consejos de Cuenca el próximo 2017.

La colaboración de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) con autoridades de los tres gobiernos y usuarios, es recurrente y obligatoria, por lo que los tres Consejos de Cuenca ubicados en Sonora son el espacio de concertación para llevar a cabo trabajos en pro del uso eficiente del recurso hídrico, aseguró Rafael Rochín Valdenebro, Director General del Organismo de Cuenca Noroeste (OCNO) de la Conagua.

En reunión de trabajo con los presidentes de los tres Consejos de Cuenca: Luis Alfonso Robles, Alto Noroeste; Benjamín Anaya, del Río Mayo y Enrique Donnadiou, del Río Yaqui y Mátape, además de los respectivos gerentes operativos sucesivamente: Giankarla Mercadante, Wendy López y Alfredo Álvarez, el director del OCNO los invitó a redoblar esfuerzos e incentivar la participación responsable de los usuarios en desarrollo sustentable de su cuenca hidrológica.

Rochín Valdenebro llamó a los colaboradores de los Consejos de Cuenca no sólo a alcanzar las cifras positivas establecidas este 2016 en el año próximo, sino a rebasarlas. “Debemos trabajar y operar con compromiso y no sólo las veces que se diga por normatividad”, reiteró.

Agregó que es necesario adoptar un número de proyectos a los que se les pueda dar un fin exitoso en un año, o si se concluyen antes, adoptar nuevos, para que en el camino no se pierdan iniciativas de vital importancia sobre el recurso hídrico en la región.

Por último, el director del OCNO felicitó a los asistentes por mantener un trabajo en equipo entre los tres consejos, como lo fue el último proyecto, al nombrar a contralores sociales en conjunto, aunque destacó que aún hace falta participación social.

ooOoo